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São Roque - "ATerra do Vinho e Bonita por Natureza"

Leitura em Plenário

Na 25a SESSÃO ORDINÁRIA
•Realizada em 05/08/2t)16

EL FRAf OUVEIRA

2° Secretário

INDICAÇÃO 856/2016

Reitera pedido feito através da Indicação n°

393/2016, solicitando a implantação de um ponto

de ônibus do cruzamento da Estrada Municipal do

Caetê com Estrada Hirofumi Mikami, Bairro Caetê.

Excelentissimo Senhor Presidente.

'O Vereador que esta subscreve INDICA ao

Excelentíssimo Senhor Prefeito seus bons ofícios junto ao setor competente, visando

implantar um ponto de ônibus do cruzamento da Estrada Municipal do Caetê com

Estrada Hirofumi Mikami, Bairro Caetê..

JUSTIFICATIVA:

Tal medida é necessária tendo em vista que vários

usuários de transporte coletivo, moradores das referidas vias, procuraram este

Vereador para reivindicar esta benfeitoria, haja vista que a falta do abrigo de ônibus

causa inúmeros transtornos naquela localidade.

Sala das Sessões "Dr. Júlio Arantes de Freitas",

03 de agosto de 2016.

uEI^VINO NOQUE^m
""Vereador^ ^
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Leitura em Plenário
Na lia SESSÃO OPINARIA

Realizada errUrl7^/2016

ISRAEL FRÂrara DE OaVEIRA
2^ Secretário

INDICAÇÃO N° 393/2016

Solícita a implantação de um ponto de ônibus do cru

zamento da Estrada Municipal do Caetê com Estrada

Hirofumi Mikami, Bairro Caetê. . ' .

Excelentíssimo Senhor Presidente,

O Vereador que esta subscreve INDIOA ad Excelen

tíssimo Senhor Prefeito seus bons ofícios junto' ao setor competente, visando implantar

um ponto de ônibus do cruzamento da Estrada Municipal do Caetê com Estrada Hirofumi

Mikámi, Bairro Caetê.

JUSTIFICATIVA: ,

Tal medida é necessária tendo em vista que vários

usuários de transporte coletivo^ moradores das referidas vias, procuraram este Vereador

para reivindicar esta benfeitoria, haja vista que a falta do abrigo de ônibus causa inúmeros'
' transtornos naquela localidade.

Sala das Sessões "Dr. Júlio Arantes de Freitas", 06 •

de abril de 2016.

ETELVINO NOGUEIRA

. Vereador
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